
本月初, 恒大队刚刚集结准备冬
训时，就曝出了要甩卖郜林、冯潇霆和
曾诚三位老将。但时至今日，三位老将
都还没有正式确定下家。
据记者了解，已经跟随天津天海

队冬训的郜林，已经基本确定离队，他
的首选是天津天海。天海队管理层非
常欢迎郜林加盟，教练组组长李玮锋
更是希望郜林能够立刻加入。广州恒
大在郜林的转会费上没有过多阻扰，
也将会承担部分郜林的工资。郜林已
经做好了过完年随天津天海队继续前
往韩国拉练的准备。
不过，郜林如今的选择不止天津

天海一家。据悉，在恒大愿意分担郜林
年薪和降低转会费的情况下，另有至

少两家中超俱乐部和一家中甲俱乐部
已经与郜林接触。对于郜林来讲，选择
加盟哪一家，除了收入外，还要考虑新
东家的未来规划以及自己在新东家究
竟能发挥怎样的作用等。对于天津天
海，郜林唯一担心的是该队的稳定性。
如果天津天海能够保持稳定，包括球
队人员和资金投入的稳定，那么，郜林
的首选将会是天海。
冯潇霆和曾诚两位老将的离队似

乎并不顺利。冯潇霆和曾诚两人都不
缺乏潜在下家，但两人的情况有所不
同。上海申花目前依然是最有可能引
进冯潇霆的球队。目前，正在申花阵中
试训的希腊后卫帕帕多普洛斯，由于
伤病原因至今并没有赢得主教练崔康

熙和俱乐部的认可。如果申花放弃帕
帕多普洛斯，签入冯潇霆的机会就会
大增。和郜林一样，冯潇霆的潜在下家
也不止申花一个。
据悉，冯潇霆希望新东家能够提

供一份至少两年以上的合同。曾诚
近期一直在广州进行身体训练。因
为恒大另一门将刘世博受伤，曾诚
如今很有可能会留队。以曾诚的能
力，如果身体状态保持得好，不受
伤，甚至依然有机会竞争恒大队的
主力门将。
根据目前的计划，1月23日恒大队

将结束迪拜拉练。教练组在回到广州
后将会和曾诚见面，看看曾诚的身体
情况以及商讨留队的可能性。
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随着第一阶段在迪拜的冬训即将结束，人员过于充裕的上届冠军广
州恒大对新赛季的人员做何安排备受关注。 据悉，老将郜林离队基本已
成定局，年轻球员的留洋并不顺利，而归化球员的安排也逐渐明朗。

新赛季，恒大队成为中超联赛冠
军最热门的球队，很大原因是因为恒
大队在今年有多名入籍球员充实到
阵容中。不过，由于报名名额限制，并
非所有入籍球员都能留在恒大队。

恒大今年的入籍球员有艾克
森、蒋光太、高拉特、阿兰、洛国富和
费南多。其中，艾克森因为已经在去
年代表中国男足出场，因此在今年
的中超和亚冠联赛上，艾克森都算
内援。蒋光太因为是华裔，按照规
定，在中超也算内援，但在亚冠，因
为还不具备代表中国队出战的资
格，因此只能算外援。其他四人，若
留在恒大，无论是中超还是亚冠，都
只能算外援。

如果这些球员都没有受伤病等

影响，卡纳瓦罗将会选择蒋光太、高
拉特和费南多留在恒大队。在亚冠
名单中，恒大的打算是上半程先报
费南多，高拉特暂时落榜。等到今年
夏天高拉特具备代表中国队出场的
资格后，届时在夏季更换名单时，高
拉特将能以中国球员的身份重新在
亚冠注册。

阿兰和“野牛”洛国富目前不在
卡纳瓦罗的计划中，但两人都有很多
家追求者。在恒大，两人都只能算外
援，但如果租借或转会到别的中超球
队，他们都能凭借入籍球员的身份，
以内援注册报名。相对于本土球员，
有了内援身份的阿兰和阿洛伊西奥，
显然更受欢迎，因为这等于让引进他
们的球队实际上多了一名外援。

阿兰最可能的下家是北京国安，
原因恒大用阿兰和张成林交换李磊，
但这桩交易被北京国安俱乐部紧急
叫停。不过，据记者了解国安目前对
阿兰依旧青睐有加，阿兰本人对加盟
“御林军”也颇为感兴趣，双方还在就
转会进行谈判中，而就目前谈判的情
况来看，双方牵手的几率极大。国安
方面，在张玉宁受伤病困扰，巴坎布
是否留队还不明朗的情况下，阿兰如
果能顺利加盟，对稳定提升国安的锋
线实力非常有帮助。
“野牛”洛国富之前曾传出有巴

甲球队希望引进他，但球员本人更倾
向于留在中超踢球。目前，有两家中
超球队和至少一家中甲球队对洛国
富奥有兴趣。

特约记者 阿祖

今天，天海将结束海口拉练返回
天津，但有关俱乐部的未来依旧存在
悬念，并不是天海能否顺利活下去，只
是关于新资金的来源依旧需继续磋商
加以落实，这也影响到了球队接下来
的备战计划。
此番海口冬训，天海人员吃紧，着

眼内部挖潜。集训末尾，教练组上调四
名预备队队员，加之前来试训的原国
安预备队队长王小乐，在一定程度上
缓解了一线队的人荒难题。但眼下，尽
快落实引援计划依旧是天海面临的当
务之急，限于母公司承诺的新资金迟
迟未能到账，各项备战工作无法按时
推进。
回顾集训期间，李玮锋不止一次

表达了内心的焦急情绪，在他看来，若
是无法在春节前完成引援工作，球队
接下来的拉练将失去意义。此前与永
昌的热身赛，由于张诚、王晓龙等主力
球员在高压训练中出现身体反应，天
海的人员问题日益严峻，导致热身价
值颇为有限。郜林的登场几乎成为了

比赛中仅有的亮点。
在离开海口前，原本永昌与天海

约战了第二场热身赛，因为时间冲突
而告吹，天海因此更改了行程，李玮锋
颇感无奈，迎来了阶段性的情绪爆发
点。其实李玮锋的心态不难理解，早在
上个月他早已拉出了一份转会清单，
虽然其中存在一定争议，却也是精挑
细选的结果。比如之前已被媒体曝光
的栗鹏，外界部分舆论似乎对他的实
力并不认可，但李玮锋对此有着不同
看法，认为栗鹏只是在心态和比赛气
质等方面尚未做好准备，这也是目前
国内年轻球员的通病，并不能证明他
无法成为一名合格的中卫。截至目前，
栗鹏还在海口跟随申花队训练。
在其他内援方面，李玮锋也有自

己的考虑，包括近来随队训练的老将
郜林，以及需要重点补强的门将位置。
外援同样是为天海的“量身定制”，他
对两名现役的中超外援前锋深感兴
趣，同时也包括另一名具有中超保级
经验的实力型外援。只是这一切需要
薪金作为保障。虽然在之前，天海已是
度过了解体危机，但后续事宜处理以
来较为繁琐，至少眼下俱乐部的新起
点尚未到来。
因此，天海的各项备战计划暂时

停滞不前，包括引援环节以及接下来
的集训安排。原本最初天海计划前往
土耳其进行海外拉练，后考虑安全因
素将目的地改为韩国蔚山。虽然李玮
锋希望尽快拼凑齐新赛季的主力框
架，考虑到冬训储备的重要意义，不排
除天海先行备战，同时等待命运审判
的两手准备。只是在缺少新援的情况
下，球队无法进行阵容磨合，加之中超
联赛的提早开战，势必会为天海新赛
季的征程增添更多不确定性。
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郜林竞争颇多 冯潇霆有机会来沪

李玮锋回应引援绯闻
天海欲从中超挖外援

恒大选人“替”韦世豪留洋

天海的引援进度让李玮锋有点发愁

去年底，曾有欧洲俱乐部接触广州恒
大，希望引进恒大队的年轻球员。恒大老板
许家印做出指示，希望韦世豪杨立瑜等年
轻球员能在留洋上做出表率作用。
不过，韦世豪、杨立瑜等对于再次留洋

一直心存疑惑。在恒大，这些年轻球员的收
入非常高。经过去年的历练后，他们与球队
的配合已经非常默契。虽然新赛季入籍球
员的加盟肯定会在一定程度上减少韦世豪
等球员的上场时间，但年轻球员依然是主
教练卡纳瓦罗手中重要的人员。
以韦世豪为例，他对于留洋的疑虑很

多。其中，能否踢上比赛是他最担心的问
题。韦世豪认为，去欧洲留洋尤其是到五大
联赛效力，对中国球员确实是一件非常好
的事情，自己也渴望能够像武磊那样，在五
大联赛中证明自己。但中国足球目前整体
上水平不高，留洋后是否能踢上比赛，是个
未知数。韦世豪认为，留洋如果踢不上比
赛，即便加盟一支强队，对自己的成长也是
弊大于利。与其到欧洲坐冷板凳，还不如在

国内踢主力。去欧洲踢球，收入上也不及国
内，这对于已经成家的韦世豪来讲也是需
要重点考虑的事。
从目前来看，韦世豪、杨立瑜等人新赛

季留队的可能性大过留洋。不过，恒大并未
停止送球员留洋的步伐。日前，年仅19
岁的恒大小将王世龙加盟了西班牙
球队马哈达翁达U19A队。王世龙司
职中后卫，曾在2018赛季入选过
恒大一队，但没有得到出场机
会。去年，王世龙曾在西乙的希
洪竞技队试训。
事实上，恒大俱乐部通过这

两年在马德里举办的“恒大杯”
比赛，将选出许多足校的小将，
送他们去西班牙留学。这些球
员中不乏天赋出色的，将来很
可能成为恒大足球留洋的主力
军。恒大也希望这些小将能够
在欧洲学到真本领，成为中国
足球未来的顶梁柱。


